

Une école pour sauver en mer

Il y a un peu plus d'un an qu'est née l'Association de sauvetage côtier de l'Horizon et le moins que l'on puisse dire, c'est que cette dernière n'a pas chômé. Il en sera sûrement question au cours de l'assemblée générale qui se tiendra samedi, à 18 heures, à la mairie annexe du Cap-Ferret.

Côté formation, quatre jeunes de 17 ans, adhérents au club, ont suivi une formation durant tout l'hiver qui s'est avérée positive puisqu'ils ont passé avec succès les épreuves en vue de l'obtention du brevet national de sécurité et de sauvetage aquatique (BNSSA) au mois de mars.

Côté sportif (sur paddle), huit licenciés ont participé au championnat départemental de sauvetage à Lacanau, en mai et sept d'entre eux sont d'ores et déjà sélectionnés pour le championnat régional qui se déroulera au mois d'août.

Du sauvetage côtier au lycée

Le club de sauvetage côtier installé plage de l'Horizon vient d'obtenir l'agrément de la Fédération française de sauvetage et de secourisme pour ouvrir une école de sauvetage au sein même du club. Une bonne



Séance d'entraînement mercredi dernier à l'Horizon. PHOTO A. P.

chose car si l'association se veut avant tout sportive, elle n'en garde pas moins l'objectif de former de futurs maîtres-nageurs sauveteurs pour les plages océanes du littoral girondin.

Pour y parvenir, sept cadres et sauveteurs opérationnels du club ont subi cette année les épreuves sévères de sélection et deux d'entre eux ont déjà été retenus pour ar-

mer des postes de secours sur la presque île cet été.

La formation, comme l'information doit passer aussi chez les jeunes et c'est pourquoi une convention a été signée avec le collège de Lège et le lycée d'Andernos. Pour la rentrée de septembre, une section sportive sauvetage côtier sera proposée aux lycéens d'Andernos.

Annie Peyras